

SNBP 2024: Catat Tanggal Penting Berikut!

Seleksi Nasional Berdasarkan Prestasi (SNBP) merupakan salah satu jalur masuk perguruan tinggi negeri (PTN) yang menggunakan nilai rapor dan prestasi siswa. SNBP 2024 akan segera dibuka, dan penting bagi calon mahasiswa untuk mengetahui jadwal pentingnya. Berikut adalah jadwal SNBP 2024:

Pengumuman Kuota Sekolah: 28 Desember 2023

Pada tanggal ini, sekolah akan menerima pengumuman mengenai kuota SNBP yang dialokasikan untuk sekolahnya.

Masa Sanggah Kuota Sekolah: 28 Desember 2023 – 17 Januari 2024

Jika sekolah merasa kuota yang dialokasikan tidak sesuai, maka dapat mengajukan sanggah selama periode ini.

Registrasi Akun SNPMB Sekolah: 8 Januari – 8 Februari 2024

Sekolah perlu melakukan registrasi akun SNPMB untuk dapat mendaftarkan siswanya ke SNBP.

Registrasi Akun SNPMB Siswa: 8 Januari – 15 Februari 2024

Setiap siswa yang ingin mendaftar SNBP perlu membuat akun SNPMB dan melengkapi data diri serta prestasi yang dimiliki.

Pengisian PDSS: 9 Januari – 9 Februari 2024

Pengisian Pangkalan Data Sekolah dan Siswa (PDSS) dilakukan oleh sekolah untuk memverifikasi data siswa yang akan mendaftar SNBP.

Pendaftaran SNBP: 14 – 28 Februari 2024

Pada periode ini, siswa dapat memilih PTN dan program studi yang ingin dituju melalui akun SNPMB mereka.

Pengumuman Hasil SNBP: 26 Maret 2024

Pengumuman hasil SNBP akan dirilis pada tanggal ini, dan siswa dapat melihat apakah mereka diterima di PTN dan program studi pilihannya.

Tips untuk Persiapan SNBP:

- Segera persiapkan akun SNPMB dan lengkapi data diri serta prestasi.
- Pastikan nilai rapor dan prestasi yang diinputkan akurat.
- Lakukan riset mengenai PTN dan program studi yang ingin dituju.
- Konsultasikan dengan guru BK atau konselor untuk mendapatkan arahan.

Penting untuk diingat bahwa jadwal di atas dapat berubah sewaktu-waktu. Oleh karena itu, pantau terus informasi terbaru di situs web resmi SNPMB: <https://snpmb.bppp.kemdikbud.go.id/>.

Semoga informasi ini bermanfaat bagi calon mahasiswa yang ingin mendaftar [SNBP](#) 2024!